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“雅典娜”要过光棍节？
日本球迷不同意“跨国恋”
2011年 11月 11日，是超级光棍节，各

位单身女士不要难过，因为日本“雅典
娜”——女排主力木村纱织会陪你们一起
过。日前，袁灵犀在微博上澄清与木村纱
织之间的关系，并希望媒体不要再炒作此
事。另外，日本球迷也不能接受女神爱上
中国籍无名小子，在论坛中强烈反对。看
来木村纱织的跨国之恋难有结果。

随着新闻被热炒，木村纱织过去的绯
闻也被曝光。她曾经与日本男排帅哥石岛
雄介、韩国球星朴智星传出绯闻。据说，木
村纱织是朴智星喜欢的类型，但木村纱织
对比自己矮将近半头的朴智星没有半点兴
趣。随着当事人的否认，这段绯闻慢慢淡
了下来。 广日

必看戏：女排世界杯
主角：中国女排和巴西女排

时间：13时25分 直播：CCTV5

中心正制定计划

王濛最快12月重返国家队
昨日据透露，早在本周初，冬管中心的

几位高层已经就是否同意让王濛回到国家
队，并报名让她参加下月初的世界杯上海
站比赛进行了内部讨论。除了主任赵英刚
表示希望能尽快给王濛一个机会，其他几
名副主任均不同意让王濛重返国家队。不
过，冬管中心还是正在积极地制定让王濛
重返国家队的计划，并已经准备将这一计
划报批体育总局。按照目前此事的进度，
很可能在下月初的上海站前让王濛回到国
家队，并报名参加比赛。

在下届全运会中，将不再单独对冬季
项目设项，而是将短道速滑、花样滑冰、速
滑、自由式滑雪等 4个项目在全国冬运会
中的比赛成绩直接计入全运会的奖牌榜。
这就意味着，明年年初举行的全国冬运会
同时也是全运会金牌的争夺战。 李明

NBA持续停摆对于球迷来说无疑是一个
伤害，这不，美国球迷们已经开始将它遗忘
了。据《雅虎体育》近日推出的一项网上调查
结果显示，有76%的球迷（共有1179人参与）表
示不想念NBA的比赛。

在美国 4大职业体育联盟中，NBA从来就
不是老大，长达 132天的停摆进一步降低了它
在美国体育界的地位。在参与调查的网友
中，只有 8%的白人表示非常渴望马上看到比
赛，而超过 83%的白人表示并不关心NBA停
摆造成的损失和后果。非裔美国网友中也有

57%的人表示不想念NBA的比赛。根据美国
媒体最新的统计数据，美国足球大联盟正在
逐渐超越NBA的影响力，NBA球迷正在慢慢
流逝。

虽然美国球迷开始厌烦了，但是中国球迷
却在苦苦期盼，某网站推出了一项类似的网络
调查，中国球迷的看法和美国球迷恰恰相反，
数据显示有 73%（截至记者发稿时，有 2224人
参与）的球迷经常收看NBA比赛，有超过 76%
的人表示非常想念NBA比赛，并且有57%的球
迷认为NBA能尽快结束停摆。

亚足联明确规定

中超足协杯冠军进亚冠正赛
一场有关亚冠名额的争论，彻底让中

国足球的伪职业暴露得体无完肤。昨日，
亚足联有关人士明确表示：“请遵守亚足联
和亚冠联赛有关章程，不要凭自己的臆断
来妄自推论，杯赛冠军，还是联赛第三名参
加资格赛，亚足联早就有明文规定，这种争
论毫无意义。”

由于中超联赛在 2011年 11个国家联
赛评比中仅仅排在第六位，很可能被削减
半个亚冠名额变成3.5个，这样排序最后的
球队则将参加附加赛。根据亚冠联赛的规
定，一个国家联赛有4个亚冠名额的话，排
序依次是联赛冠军、杯赛冠军、联赛第二名
和联赛第三名。如果中超的亚冠名额最终
变成3.5个，那么获得联赛第三名的辽足就
只能去参加附加赛。 刘峰

健力宝集团也被骗？

如果从陈龙灿的“假金罐”算起，此事距离
现在已经23年，当年健力宝集团的经办人都已
离职。截至目前，健力宝集团没有就此事作出
任何官方说明，这也引来媒体的诸多猜测。

据媒体昨日报道，一位曾在健力宝集团
任职的工作人员回忆，当年赠送“金罐”一
事，是由隶属于健力宝集团的一家广告公司
全权负责的。早在2000年，这家广告公司的
人已全部被炒。

“问题很有可能就是出在了中间环节
上，如果是那样的话，那么金罐的赠与者和
持有者都是无辜的，也都是被欺骗的。”这位
知情人士称。 张岩

12小时漫长谈判，NBA劳资谈判再次无果
又再一次留下活口，“明天接着再谈”

斯特恩真的就不怕夜长梦多吗？
问题是，全世界现在都烦了……

谈来谈去，真成老太太裹脚布了

“哪吒”，天津泰达吉祥物

据新华社电 昨日，天津泰达足球俱乐
部在足协杯决赛前公布“闹海”哪吒为球队
吉祥物，意在提振19日与山东鲁能争夺亚
冠名额之战的信心。

俱乐部在吉祥物说明中称，“哪吒”在
中国民间神话中是一个顶天立地的少年
英雄。传说中，哪吒闹海的所在地正位于
天津的三岔河口。因此，“哪吒”也成为最
能诠释拼搏进取精神的最著名的天津战
神形象。

为结束停摆了132天的NBA联赛，在“安全”闯过斯特恩下发的最后通牒规定期限后，NBA劳资双方昨日在谈判桌前博弈了
12小时后还是未能达成协议。不过，双方同意今日凌晨继续会谈。总裁斯特恩在纽约当地时间10日凌晨1点15分时对守候在
谈判室外的记者表示，是联盟停止了当日的谈判，而且双方会在第二天续谈。斯特恩用一句简单的回答点评了劳资双方当日的
谈判结果，“我们称不上失败，也说不上成功。”“今天我们不能说取得了重大进展。”球员工会主席费舍尔说，“我们将拭目以待，
继续努力以便结束停摆。”还能“再谈”，这或许是唯一的好消息了。

打招呼没用？
前总统克林顿送书《回去工作》

艰难的NBA劳资协议谈判昨日再遇
沟坎。

这样的局面着实让人崩溃，但美国前
总统克林顿却兴高采烈地凑了个热闹，他
送给了老乡费舍尔一本他自己的新书，有
意思的事，这本书名曰《回去工作》。在这
样一个节骨眼上，这个书名或许太过讽刺。

有意思的是，在此之前，总统奥巴马也
曾站出来参加调解，他强调了停摆的危害
性。但是，总统先生的话被当成了耳旁风，
僵局仍在持续。 都快

调查显示：近八成美国球迷抛弃NBA

■“奥运金罐”涉嫌造假 追踪

据报道，健力宝集团最先向奥运冠军赠
送“金罐”是在 1988年奥运会后。当时中国
军团共出现 6位奥运冠军，其中乒乓球运动
员陈龙灿获得乒乓球男双冠军。

昨天，陈龙灿在记者的陪伴下打开了自
己放“金罐”的盒子，惊讶地发现罐子已经发

黑。他表示，这个盒子至少 10年没有打开
了。随后，陈龙灿去金店作了检验，专业人
士检测后认定，陈龙灿的金罐不过是个铜罐
刷上了金粉而已。

相比之下，庄晓岩的“金罐”似乎还要好
一些，她的罐子可能是包金的。
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几天的工夫，“健力宝金罐”已经成为一个“热词”。围绕着它
的，是层层疑云。

据媒体昨天报道，继1992年奥运会柔道冠军庄晓岩爆料称自己
拿到的“健力宝金罐”价值不足百元后，1988年奥运会乒乓球冠军陈
龙灿在拿着自己的“健力宝金罐”检测后发现，这个罐子是铜的。

在1988年的汉城奥运会上，中国体育团仅获得5枚金牌——许
艳梅（跳水）、高敏（跳水）、陈静（女乒）、楼云（体操）、陈龙灿和韦晴
光（乒乓球男双）。如果其他5人的健力宝金罐和陈龙灿是一样的，
那他们的也都是铜罐了？！

“健力宝金罐”其实是冠军们荣誉的象征，如今罐子的材质被打
上问号，冠军们的愤怒不言而喻。但截至记者发稿时，健力宝集团
并未就此事作出任何官方解释。
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斯特恩如何处理？斯特恩如何处理？


